

Bestätigung

Confirmation

Name und Anschrift: **mdexx Magnetronic Devices s.r.o.**
Name and address: **Náchodská 524**
541 03 Trutnov
Czech Republic

Produktbezeichnung: **Alle Geräte aus dem Lieferspektrum von mdexx**
Designation of the product: **All appliances in the product range of mdexx**

Hiermit bestätigen wir, dass die oben aufgeführten Geräte mit Zubehör die aktuellen Stoffverbote der BOMCheck-Deklarationsliste einhalten.

Dieser Standard enthält unter anderem die Stoffverbote der RoHS- (2011/65/EU (RoHS II) vom 08.6.2011 und 2015/863/EU vom 31.03.2015 in den jeweils gültigen Fassungen) und REACH-Verordnung (EG Nr. 1907/2006 vom 30.12.2006 und EU 2020/171 vom 06.02.2020 in den jeweils gültigen Fassungen) und diese sind somit Bestandteil dieser Bestätigung.

Ausgelöst durch die halbjährliche Aktualisierung der REACH-SVHC Kandidatenliste überprüft die mdexx GmbH jährlich zwei Mal die Umweltverträglichkeit der produzierten Produkte.

Herewith we confirm that the above mentioned devices with accessory units observe the active regulations regarding materials of the BOMCheck – restricted and declarable substances list. This standard does include the prohibition of substances of the RoHS- (2011/65/EU (RoHS II) from June 8, 2011 and 2015/863/EU from March 31, 2015 in the currently valid versions) and REACH-Regulations (EG Nr. 1907/2006 from December 30, 2006 and EU 2020/171 from February 6, 2020 in the currently valid versions) and this is a part of this confirmation.

Triggered by the biannual update of the REACH-SVHC-candidate list checked the mdexx GmbH twice a year the environmental impact of the products produced.

My, mdexx Magnetronic Devices s.r.o., jako dodavatel předmětů (dle článku č. 33 Nařízení ES O registraci, hodnocení, povolování a omezování chemických látek, o zřízení Evropské agentury pro chemické látky, tzv. REACH) uváděných na trh v Evropské unii (EU) a Evropském hospodářském prostoru (EHP), které obsahují látku/látky z Kandidátského seznamu (Seznam látek vzbuzující mimořádné obavy, SVHC) v koncentraci vyšší než 0,1 % (hmot.), poskytujeme příjemci předmětu (průmyslový nebo profesionální uživatel nebo distributor, kterému je předmět dodáván avšak nikoli spotřebitel) dostatek informací, které umožní bezpečné použití předmětu, včetně alespoň názvu látky. V některých našich výrobcích se může vyskytovat jedna nebo více SVHC látek uvedených níže. Pro bližší informace ke konkrétnímu předmětu se v případě potřeby, prosím, obraťte na reach@mdexx.com.

Wir, mdexx Magnetronic Devices s.r.o., als Lieferant von Artikeln (gemäß Artikel Nr. 33 der EG Verordnung über die Registrierung, Bewertung, Zulassung und Beschränkung von Chemikalien, Gründung der Europäischen Chemikalienagentur, sog. REACH) in Verkehr gebracht in der Europäischen Union (EU) und im Europäischen Wirtschaftsraum (EWR), die einen oder mehrere Stoffe aus der Kandidatenliste (Liste der besorgniserregenden Stoffe, SVHC) in einer Konzentration von mehr als 0,1% (w/w) enthalten, stellen wir dem Empfänger des Artikels (gewerblichen oder professionellen Benutzer oder Händler, an den der Artikel geliefert wird, aber nicht dem Verbraucher) ausreichende

mdexx Magnetronic Devices GmbH
Zeppelinstraße 30
D-28844 Weyhe
www.mdexx.com

Briefadresse:
Postfach 13 28
D-28835 Weyhe
Tel. +49 (0)421 5125-0

Sitz Weyhe, HRB 210374
USt.-ID-Nr.: DE352714111
Finanzamt Syke
Steuer-Nr.: 46/209/02135

Kreissparkasse Syke
IBAN:
DE82 2915 1700 1011 7282 33
Swift/BIC: BRLADE21SYK

Geschäftsführer:
Bernd Schröder


Informationen zur Verfügung, um die sichere Verwendung des Artikels zu ermöglichen einschließlich mindestens des Namens des Stoffes. Eine oder mehrere der unten aufgeführten SVHCs sind möglicherweise in einigen unserer Produkte enthalten. Für weitere Informationen zu einem bestimmten Gegenstand wenden Sie sich beim Bedarf an reach@mdexx.com.

We, mdexx Magnetronic Devices s.r.o., as a supplier of articles (according to Article No. 33 of the REGULATION (EC) No 1907/2006 OF THE EUROPEAN PARLIAMENT AND OF THE COUNCIL concerning the Registration, Evaluation, Authorisation and Restriction of Chemicals, establishing a European Chemicals Agency, so-called REACH) placed on the market in the European Union (EU) and the European Economic Area (EEA) that contain a substance or multiple substances from the Candidate List (List of Substances of Very High Concern, SVHC) in a concentration higher than 0.1% (w/w), we provide the recipient of the article (industrial or professional user or distributor to whom the article is supplied but not the consumer) sufficient information to allow the safe use of the article, including at least the name of the substance. One or more of the SVHCs listed below may be present in some of our products. For more information on a specific subject, please contact reach@mdexx.com if necessary.

My, firma mdexx Magnetronic Devices s.r.o., jako dostawca produktów (zgodnie z artykułem nr 33 Rozporządzenia WE w sprawie rejestracji, oceny, udzielania zezwoleń i stosowanych ograniczeń w zakresie chemikaliów, w sprawie utworzenia Europejskiej Agencji Chemikaliów, tzw. REACH) wprowadzanych na rynek w Unii Europejskiej (UE) i Europejskim Obszarze Gospodarczym (EOG), które zawierają substancję (-e) umieszczone na liście kandydackiej substancji wzbudzających szczególnie duże obawy (SVHC) w stężeniu wyższym niż 0,1% (wag.), odbiorcy artykułu (użytkownikowi przemysłowemu lub profesjonalnemu lub dystrybutorowi, do którego artykuł jest dostarczany, ale nie konsumentowi) zapewniamy wystarczające informacje umożliwiające bezpieczne użytkowanie artykułu, w tym przynajmniej nazwa substancji. W niektórych naszych produktach może znajdować się przynajmniej jedna z wymienionych poniżej substancji SVHC. Aby uzyskać więcej informacji na określony temat, w razie potrzeby prosimy o kontakt na adres reach@mdexx.com.

CAS No.: 4-tert-butylphenol/ 98-54-4; Octamethylcyclotetrasiloxane/ 556-67-2; Lead / 7439-92-1; Dodecamethylcyclohexasiloxane/ 540-97-6; Decamethylcyclopentasiloxane/ 541-02-6; 4,4'-isopropylidenediphenol/ 80-05-7; N,N-dimethylformamide/ 68-12-2; Lead monoxide (lead oxide)/ 1317-36-8; Diboron trioxide / 1303-86-2; N,N-dimethylacetamide/ 127-19-5; Lead titanium zirconium oxide 12626-81-2; Dicyclohexyl phthalate 84-61-7; Tris(2-chloroethyl) phosphate 115-96-8; Barium diboron tetraoxide / 13701-59-2; Hexahydromethylphthalic anhydride/ 25550-51-0.

Trutnov, 2024-03-22



Milan Čacha, MBA
mdexx Magnetronic Devices s.r.o., Managing Director

Verweis: die aktuelle BOMCheck-Deklarationsliste ist im Internet unter verfügbar

Reference: the current issue the BOMCheck- restricted and declarable-substances-list.
<https://www.bomcheck.net/restricted-and-declable-substances-list>